

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Silaturahmi dengan Warga, Bangun Kemitraan Harmonis

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 17, 2024 - 00:02



Polsek Sukanagara, Polres Cianjur polda jabar - Pada hari Selasa, 16 Juli 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, Bripka Dani Ikhsan Fauzi, melaksanakan kegiatan sambang kepada warga masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk bersilaturahmi dan membangun kemitraan yang harmonis antara polisi dan masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukanagara.

Kegiatan yang dilakukan oleh Briпка Dani Ikhsan Fauzi ini merupakan salah satu upaya Polsek Sukanagara dalam mendekati diri dengan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan yang ada di lapangan. Dengan demikian, diharapkan adanya sinergi yang kuat antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyampaikan bahwa kegiatan sambang ini merupakan salah satu program rutin Bhabinkamtibmas dalam rangka meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian. "Kita ingin masyarakat merasa dekat dan nyaman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka. Ini juga menjadi momen penting untuk membangun komunikasi yang baik serta kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AKP Tio.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Briпка Dani Ikhsan Fauzi juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, mengajak untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan, serta mengingatkan pentingnya peran aktif masyarakat dalam melaporkan setiap kejadian yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban. Selain itu, ia juga memberikan edukasi tentang upaya pencegahan kejahatan dan pentingnya kesadaran hukum.

Kegiatan sambang dan silaturahmi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Warga merasa lebih aman dan terlindungi dengan kehadiran polisi yang aktif turun langsung ke lapangan dan berinteraksi dengan mereka.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat dapat semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis di wilayah Polsek Sukanagara.